
 

 

Réunion du Conseil d’école Joseph-Moreau 

Procès-verbal 

Lundi 21 octobre 2019 (19 h 35) 

Bibliothèque 

Présences: Marcel  Préville, Diane Slauenwhite, Clément Lavoie, Suzanne Hemaya, Florette 
Nkuithe, Isabelle Chapados, Claude Hepelle, Pamphile Mburugu, Victor Moke-Ngala, Nadia 
Tomlinson, Frédéric Purtell, Marc Potvin et Yannick Dufour 

Absences motivées: Alain Bertrand, Helen Cuddihy, Adel Mwika, Linda Lavoie-Markwart, 
Katherine Leclerc, Nadine Morton, Sophie Nadeau 

Absences non motivées: s. o. 

Autres présences: Mireille Péloquin 

1. Mot de bienvenue et tour de table 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : Claude propose et Diane appuie. Tous en faveur.  

3. Adoption du procès-verbal du 12 juin 2019: Diane propose et Clément appuie. Tous en faveur. 

4. Présentation de Mireille Péloquin, DG de la FPFA (Atelier –Rôles et responsabilités du 
conseil d’école)  

Points saillants de la présentation: le conseil d’école est là pour donner notre avis à la direction 
sur les politiques, les PAC, etc. C’est toujours une bonne idée d’avoir un plan au début de l’année. 
Les deux mandats de l’École Joseph-Moreau sont: la construction identitaire et l’enseignement 
catholique en français. Mireille explique que le conseil d’école n’a pas de statuts et règlements, 
mais plutôt des procédures administratives. Pensées de la présentation: on pourrait peut-être faire 
un sondage auprès des parents pour leur demander leurs priorités pour cette année scolaire.  

5. Présentation des résultats du Sondage Entendez-moi avec les 7-8-9 – rapportée à la 
prochaine réunion.  

6. Rapport du directeur de l’École Joseph-Moreau – voir rapport ci-joint. Pour la première fois, 
un groupe d’élèves de Joseph-Moreau va assister au WE Day à Rogers Place, Edmonton. Yannick 
mentionne qu’il va avoir une formation pour les enseignants du film « Screenagers » - l’influence 
des réseaux sociaux. Les parents seront invités à une présentation au Campus Saint-Jean le 21 
novembre. Un courriel sera envoyé aux parents. 

7. Élection d’un membre de la communauté au Conseil –  À revoir, s’il y a un membre du 
conseil qui connait quelqu’un qui serait intéressé, svp le mentionner à notre président. 

8. Varia – Colloque de la FPFA – l’année dernière, on a envoyé trois membres au colloque et on 
a remboursé les frais. On demande, s`il y a des parents intéressés : Nadia Tomlinson et son mari 
(partagera une passe), Victor, Claude et Frédéric sont aussi intéressés. Marc et Yannick feront la 



 

 

présentation du Prix Manon-Bouthillier à Éric Thibeault lors du colloque, samedi. Ceux intéressés 
doivent envoyer leur confirmation à Marcel (président du conseil) et Marcel donnera les noms au 
FPFA. 

9. Rappel de la date de la prochaine réunion – 18 novembre 2019 à 18 h 30. Frédéric propose 
et Nadia appuie la levée de la réunion à 21 h 12. Tous en faveur.  

  

 


